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政府部长公然表现出其党派偏见
竟与二号总统候选人共同出席欢度耶诞活动

印尼电池公司招徕宁德时代投资
将与其旗下CBL合作发展电动汽车电池

PVMBG警告：马拉皮火山爆发
火山灰高达 1.3 公里 方圆 4.5 公里属禁区

牛头党政要马鲁拉尔：
退出牛头党后我选择支持佐科维

卢虎痊愈后获得佐科维总统委任新任务

右起：雅谷、埃里克和普拉波沃。

【本报讯】1 月 15 日，
国 企 部 长 埃 里 克 在 史 耐
延 JCC 会议厅举行的 2023
年 欢 度 圣 诞 节 活 动 备 受
关 注 。 原 因 是 ，埃 里 克
在 讲 话 中 发 表 的 简 略 声
明中，向同时出席此次活
动的国防部长、二号总统
候 选 人 普 拉 波 沃 提 供 支
持。作为一名政府官员，
埃 里 克 的 声 明 被 认 为 是
不道德的，并成为其他政
府 官 员 在 政 治 年 气 氛 中

小心行事的警报。
埃里克在演讲中解释

了 邀 请 普 拉 波 沃 参 加 这
次活动的原因。

埃 里 克 表 示 ，普 拉 波
沃是国企家族的一员，因
为 普 拉 波 沃 是 印 尼 国 家
银行（BNI）的创始人佐约
哈迪谷苏莫（Margono Djo-
johadikoesomo）的孙子。埃
里 克 也 趁 此 机 会 向 普 拉
波沃发出呼吁，希望今后
保 持 对 印 尼 宗 教 人 士 的

宽容。 我真诚地托付给
普拉波沃先生，在印度尼
西 亚 的 今 天 和 未 来 保 持
宗教宽容。 我们把印度
尼 西 亚 民 族 的 团 结 和 统
一托付给普拉波沃先生，
以便我们成为一个发达、
繁荣和高尚的国家。

宗 教 部 雅 谷（Yaqut
Cholil Qoumas）也解释了普
拉波沃出席此次活动的原
因。

雅 谷 表 示 ，我 们 亲 爱
的，我们引以为豪的国防
部长普拉波沃早些时候问
过我，但是我故意保留了
答案，以便现在在场的每
个人都能听到。国防部长
和圣诞节有什么关系？我
还没有回答，先生。我会
在 这 里 回 答 。 非 常 有 关
系。我国的防御系统是宇
宙性的，具有流行性和地
域 性 特 征 。 说 到 民 粹 主
义，印度尼西亚有宗教人
士。因此为什么国防部长
必须与基督徒出现在这个
场合，这是非常重要的，也

是非常相关的。感谢国防
部长的出席。这加强或减
轻了我作为宗教部长的职
责，因为有一位国防部长
做后盾。普拉波沃、国企
部长埃里克和国企部副部
长卡迪卡确实是穆斯林。
然而，这些差异并没有阻
碍所有人的兄弟情谊。

Trias Politika 常 务 经
理 、战 略 家 阿 贡（Agung
Baskoro）认 为 ，埃 里 克 的
声 明 似 乎 为 普 拉 波 沃 提
供了支持，为国企部树立
了一个负面的先例。 除
了声明之外，国企部只邀
请 普 拉 波 沃 的 决 定 也 受
到质疑。 除了普拉波沃
以外，还有马福。马福目
前仍担任政治、法律和安
全统筹部长。 与普拉波
沃 一 样 ，马 福 也 在 2024
年总统大选中参选，成为
甘 贾 尔 的 三 号 副 总 统 候
选人。 因为除了担任国
防部长的普拉波沃之外，
还 有 他 的 上 级 马 福 目 前
仍担任政治、法律和安全

统筹部长马福，也参加了
总 统 选 举 。 至 少 为 了 保
持国企部的精神，埃里克
还 应 该 邀 请 马 福 出 席 。
就个人而言，很难不将国
企 部 的 庆 祝 2023 年 圣 诞
节 活 动 与 政 治 冲 突 联 系
起 来 。 因 为 埃 里 克 发 表
的声明中，仅对普拉波沃
充 满 特 殊 的 信 息 。 考 虑
到 ，保 持 宽 容 是 所 有 总
统 、副 总 统 候 选 人 的 职
责 。 这 意 味 着 ，这 是 一
个道德警报，让埃里克在
未 来 作 为 国 企 部 长 的 态
度上更加谨慎。

此 前 ，佐 科 维 总 统 在
2024 年 总 统 选 举 中 的 中
立 性 也 引 起 了 人 们 的 关
注。这是在佐科维于 1 月
5 日在雅加达中区铭登地
区 与 普 拉 波 沃 共 进 晚 餐
之 后 发 生 的 。 两 人 在 1
月 7 日 举 行 的 2024 年 总
统 大 选 第 三 次 辩 论 前 两
天举行了会晤。

印尼斗争民主党荣誉
主 席 戈 马 鲁 汀（Koma-

rudinWatubun）质疑佐科维
在 2024 年 总 统 选 举 中 的
中 立 性 。 戈 马 鲁 汀 认
为，佐科维和普拉波沃之
间的晚餐，似乎证实了国
家 元 首 在 总 统 竞 选 中 确
实 不 是 中 立 的 。 佐 科 维
和 普 拉 波 沃 在 铭 登 地 区
一家餐厅的会面，让公众
感 到 好 奇 是 很 自 然 的 。
是的，如果许多政党质疑
佐 科 维 先 生 和 普 拉 波 沃
先生今晚的会晤，这很正
常 。 因 为 今 晚 的 会 晤 似
乎 证 实 了 通 信 与 资 讯 部
长的声明，即佐科维先生
支持普拉波沃。

1 月 6 日，UIN 大学政
治 观 察 员 夏 利 夫（Syarif
Hidayatullah Adi Prayitno）认
为，佐科维和普拉波沃之
间 的 会 晤 是 国 家 元 首 给
予政治支持的信号。 很
明显，这次会晤是全力支
持的信号，佐科维对普拉
波 沃 完 全 支 持 。 不 可 否
认。

（亮剑）

海事和投资统筹部长卢虎。

【本报讯】印尼电池公司
（IBC）宣布一家来自中国的电
动汽车电池公司，即中国宁波
当代邦普莱根德有限公司
（CBL）即将在我国的投资计
划。

在此之前，海事和投资统
筹部长卢虎表示，CBL投资协
议将于近日内宣布。

2923 年 12 月 28 日，IBC
公司企业秘书穆罕默德·萨比
克（Muhammad Sabik）坦言，到
目前为止，仍在等待有关投资
协议的确定性。因此，还不确
定这笔投资交易是否会在
2023年12月28日宣布。

2023 年12月27日，海事
和投资统筹部工作计划协调
部及其成就和评估结果的新
闻发布会上，卢虎表示，CBL
同意在印度尼西亚投资4.2亿
美元或约6.5万亿盾。该投资
计划将于 2023 年 12 月 28 日
正式公布。

据悉，CBL本身是宁德时
代科技有限公司（CATL）的子
公司，将与IBI合作开展电池

项目，并与多种金属公司
（Aneka Tambang/Antam） 合
作，从采矿到镍加工的上游产
业。

CBL 已于 2022 年 4 月 14
日与Antam和IBI签署了三方
框架协议。

此次合作涉及印尼电动
汽车电池整合项目，该项目包
括镍矿开采和加工、电动汽车
电池材料、电动汽车电池制造
和电池回收。

初始，与CBL一起建造的
电动汽车电池项目的总价值

估计将达到近60亿美元或约
86.1万亿盾。

2023 年 4 月 13 日，An-
tam公司总经理尼古拉斯·坎
特（Nicolas D. Kanter）表示，与
中国的合作项目被认为比计
划中的与韩国的合作项目更
快。Antam 公司已经有足够
的参考资料，因此，与CBL合
作的过程被认为更快，更容
易。这是我个人的看法，我们
已经有了这个参考。不仅如
此，与中国的项目可以更快地
进行，因为Antam和香港CBL

已于2023年1月16日签署了
有条件的股份购买协议（CS-
PA）。有条件的股份购买协
议与 Antam 在与 CBL 的联合
项目中转让其子企业Sumber-
daya Arindo（SDA）公司49%的
股份有关。此次签署有条件
的股份购买协议是实现印尼
电动汽车电池生态系统开发
项目实施的第一步，符合安拓
支持项目发展的承诺。

此外，在此次合作中，
CBL（通过HKCBL）有望通过
SDA公司与Antam的合作，直
接贡献其技术方面和业务经
验，同时成为Antam在我国实
施集成电动汽车电池项目的
战略合作伙伴。

4月12日，在雅加达与国
会第七委员会举行的听证会
上，尼古拉斯·坎特表示，现在
的状态是 2023 年 1 月 16 日，
有条件的股份购买协议和股
东协议已经与CBL签署。必
须满足的条件，包括获得中国
的批准，并将在10月完成。

（亮剑）

马拉皮火山爆发马拉皮火山爆发。。

【本报讯】马拉皮（Mara-
pi）火山再度于1月14日（星
期日）早上约 6 时 21 分爆
发。火山学及减少地质灾难
中心（PVMBG）的记录，火山
口喷发的火山灰柱高达1300
米。并宣布马拉皮火山进入
戒备状态，当局严禁居民靠
近火山直径4.5公里方圆处。

马拉皮火山观察站人员
德库（Teguh Purnomo）发表的
官方声明中说：“马拉皮火山
于2024年1月14日（星期日）
早上6时21分爆发，喷发的
火山灰距离火山口高达1300
米（距离海平面约4191米）。”

德库报告称，火山灰柱
的颜色呈灰色，吹向西北方
向。直至本报告截止，火山
仍在继续喷发。与此同时，
他要求马拉皮火山周遭居
民、参观者及登山者千万不
要进入距离马拉皮弗贝克
（Verbeek）火山口直径4.5公
里处或举办任何活动。

此外，住在马拉皮火山

附近及源自山顶上游的山
谷、溪流及河岸周围的居民，
随时对潜在的熔岩危害尤其
是在雨季时节必须保持警
惕。

德库提醒称，如果出现
火山灰雨，他呼吁民众戴上
口罩遮盖鼻子和嘴巴，以免
受到呼吸道感染症（ISPA）的
干扰，并准备其它供保护眼
睛和皮肤的用品。还有确保
净水设施的安全，以及清理
屋顶上的厚厚火山灰，以免
房屋倒塌。

他说：“希望大家维持社
区的良好气氛，不要传播谣
言，也不要无故挑起事端，民
众必须遵循地方政府的指
示。”

如悉，马拉皮火山位于
苏西省巴都桑卡（Batusang-
kar）县区、哥打阿干（Kota
Agam）市或两者市县区之
内 。 地 理 位 置 处 于 北
纬-0.381 度及东径 100.473
度，海拔2891米。 （Ing）

【本报讯】海事与投资统
筹部长卢虎坦言，获得佐科维
总统委任的新任务。

1 月 15 日，卢虎通过其
官方IG账户@luhut.pandjaitan
表示，总统给了我一项新任
务，协调相关部委和机构加速
政府数字化进程。

佐科维总统于1 月 9 日
的内阁全体会议上传达了这

一点。为此，佐科维签署了
2023 年第 82 号总统条例，即
涉及加速数字化转型和国家
数字服务整合。

卢虎表示，上述总统条例
旨在统一政府数据，使其以电
子方式提供。这样，我们就有
了准确的数据，我们实际上有
多少公务员，我们并不确切地
晓得，民众应该接受多少社会

救助，贫困状况等等。简化基
于数字的服务还可以防止数
字基础设施上的支出浪费。
目前，约有 2000 份申请属于
各部委/机构。

现在我们只是想给予减
少，这样每年数万亿盾的支出
就不再出现了，可以用于其他
方面。佐科维总统要求协调
所有部委/机构能够立即进入

新系统。 计划该系统将于
2024 年 7 月或 8 月完成。

为此，卢虎指出，国家机
构改革部长阿兹瓦尔·阿纳斯
进行协调。 其中之一是对国
营印钞公司（Peruri）的重组计
划。我们稍后将使用 Peruri
公司作为应用平台，然后我们
还将重组 Peruri公司，使其能
够真正适应这一点。 （亮剑）

第三场总统候选人辩论会上
阿尼斯向普拉波沃理论道德问题

【本报讯】第 一 序 号 总
统候选人阿尼斯在第三场
总统候选人辩论问答环节
中 ，讨 论 和 询 问 总 统 作 为
军队最高领导人必须具备
的道德标准的重要性。阿
尼 斯 声 称 ，印 尼 军 事 技 术
公司（PT TMI）领导层不少
是普拉波沃的自己人。作
为 军 队 最 高 领 导 人 ，总 统
将决定部署冒着士兵生命
损 失 风 险 的 部 队 ，这 是 一
个 关 于 道 德 的 决 定 。 但
是实际上，普拉波沃先生，
当 你 领 导 国 防 部 时 ，在 国
防设备的采购中有很多自
己 人 。 印 尼 军 事 技 术 公
司、印尼国防安全部门，以
及食品庄园管理方面都是

由自己人打理。
阿尼斯随后谈到了当

前 成 为 焦 点 的 论 题 ，即 宪
法法院关于总统或副总统
候选人年龄限制要求的决
定 过 程 ，该 过 程 充 满 了 违
反道德的行为。宪法法院
的裁决允许佐科维总统的
长子吉布兰作为普拉波沃
的副总统候选人参选。尽
管裁决中的道德问题受到
质 疑 ，但 是 普 拉 波 沃 决 定
与吉布兰作为其搭档继续
前进。 这意味着，在道德
标 准 上 存 在 妥 协 ，这 是 事
实 。 后 来 在 演 讲 中 ，你 嘲
笑了道德的重要性。我不
忍 心 重 复 。 问 题 是 ，普 拉
波沃先生对这一切的解释

是什么？
普选委以轮换式举行

总 统 候 选 人 辩 论 会 ，即 第
一 次 是 总 统 候 选 人 ，第 二
次 是 副 总 统 候 选 人 ，第 三
次又轮到总统候选人。辩
论主题都各有区别。

Teknologi Militer Indone-
sia 公司一直是成为媒体谈
论的焦点，因为与关于满足
国防部和国军 2020-2024 年
国防和安全装备需求的总
统条例草案文件的传播有
关 。 据 悉 ，总 统 条 例 中 规
定，主要武器系统设备的现
代 化 计 划 需 要 1,760 万 亿
盾，可以使用外债计划。

参考主流媒体收到的
PT TMI 公 司 契 约 副 本 ，该

公司于 2020 年 8 月 14 日以
封 闭 公 司 的 形 式 成 立 ，并
由 普 拉 波 沃 的 同 事 担 任 。
管 理 层 和 股 东 是 格 伦 尼
（Glenny H Kairupan ）担任董
事 长 、哈 尔 苏（Harsusanto）
担 任 总 经 理 、朱 棣（Judi
Magio Yusuf） 担任董事、门
达西（Mundasir）担任经理、
努克洛贺（Nugroho Widyoto-
mo 担 任 董 事 。 格 伦 尼 和
朱棣是普拉波沃在军事学
院 的 同 学 ，他 们 都 活 跃 在
大 印 尼 行 动 党 ，哈 尔 苏 是
印 尼 海 军 造 船 厂 公 司
（PAL）的 前 领 导 人 ，而 努
克洛贺是军事学院 1983 年
的 的 毕 业 生 ，门 达 西 毕 业
于 88 年军事学院。（亮剑）

【本报讯】印尼斗争民主
党已故资深政治家沙班·希
拉伊(Saban Sirait)的公子马鲁
拉尔·希拉伊（Maruarar Sir-
ait），最终决定离开印尼斗争
民主党。那么，此后马鲁拉
尔·希拉伊将停靠在哪里呢？

1 月 15 日，在雅加达中
区印尼斗争民主党办公大楼
与政党精英告别后，马鲁拉
尔·希拉伊声称，我选择追随
佐科维先生的脚步，因为我
相信佐科维先生是一位在公
众信任中得到印度尼西亚人
民大力支持的领导人。

马鲁拉尔·希拉伊评估
说，佐科维在领导印度尼西
亚时有很多优点。例如，支
持率在75%-80%之间，坚决
反对激进主义，持有巴布亚
自由港的多数股权，迁移国
家首都以实现公平发展。因
此我与佐科维先生一起选择

未来的下一个政治选择。请
为佐科维祝福祈祷。

此前，马鲁拉尔·希拉伊
曾来到印尼斗争民主党中央
领导委员会总部，会见了副
秘书长阿迪彦托（Utut Adi-
anto）。在那里，马鲁拉尔·希
拉伊表达了对印尼斗争民主
党的感激和告别。

马鲁拉尔·希拉伊还希
望阿迪彦托特转达对总主席
梅加瓦蒂与秘书长哈斯托的
问候和感谢，感谢他们给自己
机会参加印尼斗争民主党。

马鲁拉尔·希拉伊声称，
我很抱歉，我曾交代过你们要
忠于印尼斗争民主党。但是
由于我的局限性，请允许我对
大家说再见。希望印尼斗争
民主党能比我得到更好、更忠
诚、更专业、更合格的干部。
谨此，向大家告别。

（亮剑）


